

VOLUMEN V  
29. LA MUJER EN EL MUNDO PREHISPÁNICO  
(ENERO-FEBRERO, 1998)

La parte femenina del cosmos, Alfredo López Austin, pp. 6-13.

Cihuayotl iixco ca: la femineidad luce en su rostro, Miguel León-Portilla, pp. 14-19.

Las mujeres de Xochitécatl, Mari Carmen Serra Puche y Karina R. Durand V., pp. 20-27.

Dos princesas mixtecas en Monte Albán, Maarten Jansen y Gabina Aurora Pérez Jiménez, pp. 28-33.

Las mujeres mayas de ayer, Antonio Benavides C., pp. 34-41.

El embarazo y el parto en la mujer mexicana, Thelma D. Sullivan, pp. 42-49.

Los mayas y las exploradoras y arqueólogas del pasado, Arturo Gómez, pp. 50-55.

Las indias cacicas en la época virreinal, Josefina Muriel, pp. 56-63.

¿Collar de piedras finas o espinas de maguey?, Elena Poniatowska, pp. 64-71.

Lamento de Azcalxochitzin, Francisco Serrano, pp. 72-73.

Noticias, pp. 74-75.

Índice de imágenes, p. 76.

Reseñas, pp. 77.